



Un dernier mot

Un dernier mot de votre Coordinateur National, Jean-Marhy

Comme le dit la chanson : « Voilà, c'est fini... On va pas s'dire au revoir comme sur le quai d'une gare »

Alors faisons les choses correctement !

A quelques heures de la fin de l'année rotarienne, c'est avec un peu de nostalgie que je vous écris ce dernier message !

1 an à la tête de la Coordination Nationale du Rotaract France, c'est comme vivre 1 vie dans 1 an ...

En effet, j'ai eu la chance de pouvoir parcourir des centaines de kilomètres à la rencontre de Rotariens, Rotaractiens, Alumni au 4 coin du monde.



Partager des joies et des peines, échanger, aider, apprendre, rigoler, faire la fête jusqu'au bout de la nuit, dormir peu, beaucoup travailler ...

Ça a été un immense honneur de pouvoir vous représenter et de vivre cette aventure intense qui clôture ma fin de vie Rotaractienne !

Je profite de ce message pour remercier chaleureusement mon équipe pour tout le travail accompli pour moi mais surtout pour l'engagement pris vis-à-vis des clubs !

Ce n'est qu'un au revoir, on se reverra aux événements Français ou Internationaux ou pour les plus vaillants dans le 1690 😊

Je vous souhaite à tous une très bonne continuation !

Prenez soin de vous, et comme je dis toujours « Kiss cœur love ❤️ »